
Pièces 6 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 83336122

Prix 318 000 €

Roquebrune-sur-Argens
Maison à vendre (83520)
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Cette  maison  de  village  d'une  surface  habitable  de  170  m²  est  répartie  sur  4

étages.  Elle  a  été  rénovée  avec  amour  en  utilisant  des  matériaux  authentiques

récupérés  dans  le  bâtiment  lui-même  datant  du  17ème  siècle,  pour  créer  un

espace de vie  accueillant.Le  rez-de-chaussée dispose d'une pièce  de  rangement

avec  des  portes-fenêtres  donnant  sur  la  route,  permettant  de  ranger  même  une

moto.Le premier étage comprend un appartement complet, un hall  avec un salon

et  une  cuisine  ouverte,  une  chambre  et  une  salle  d'eau  avec  toilettes.L'étage

supérieur comprend une chambre spacieuse, un bureau, une ...

This  village  house  with  170  m²  of  living  space  has  been  lovingly  renovated  using

authentic  materials  recuperated  from  the  building  itself  dating  from  the  17th

century,  to  create a welcoming living space.The ground floor  has a storage room

with  patio  doors  opening  out  onto  the  road,  to  be  able  to  store  even  a  motor

bike.The first  floor  contains a  complete  apartment;  hall  with  living room and open

kitchen,  a  bedroom  and  a  shower  room  with  toilet.The  floor  above  contains  a

spacious  bedroom,  an  office,  a  library,  which  could  be  converted  into  an  extra

bedroom and a bathroom with toliet.On the ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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